

COMPTE RENDU

Semaine des Apel

« Zéro Gaspill'Pain »

Du 25/05/2021 au 28/05/2021

Les enfants se sont pris au jeu, ils ont tous été informés par leur professeur principal en classe, de plus, une annonce a été faite le mardi matin pendant la récréation avec la collaboration de Mr CAILLAUD qui a rassemblé tous les élèves sur la cours du haut afin qu'on leur explique l'enjeu et le déroulement du repas.

Ils étaient tous très excités.

Pendant le repas, les enfants ont été sensibilisés de par notre présence mais aussi par la récompense qui est restée secrète.

Je pense que cette action est à renouveler l'année prochaine mais sous une forme différente, elle devrait se dérouler sur l'année complète. Bien évidemment, le fait d'être récompenser à beaucoup motiver les enfants mais l'objectif est de les responsabiliser pour leur avenir. C'est pour cela, cette action était une première approche, elle doit perdurer et devenir un automatisme dans la vie de l'établissement mais aussi dans la vie de chacun.

Hélène GILLE
Vice-présidente APEL
Collège St Jacques

